

Llegaron juegos especiales y varios elementos que serán colocados en paseos públicos

Escrito por Administrador

Sábado, 18 de Mayo de 2013 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos18052013|width=215|height=161{/besps}

Arribaron este viernes 17 de mayo, pasado el mediodía, los elementos que había prometido el titular de la Secretaría de Espacios Públicos, Eduardo Aparicio, en su última visita a Roque Pérez, en la cual habían recorrido varias obras junto al Intendente municipal, Juan Carlos Gasparini y demás funcionarios locales y provinciales.

Se trata de juegos especiales y varios elementos que serán utilizados en un "circuito para la salud" que estarán ubicados en el parque de la estación del ferrocarril, paralelo a la calle Berro y en otros paseos públicos.

Cabe destacar que el Intendente Gasparini lleva a cabo un notable cambio, reconstrucción y remodelación de espacios públicos en la localidad y estos elementos son necesarios para incentivar el uso de estos lugares en pos de mejorar la salud y por ende, la calidad de vida de los roqueperenses.